



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 50

Managua, 30 de enero 2020

Por: ***Inspector Raúl Sequeira***

Entregan mochilas en Complejo Policial Faustino Ruíz

En la plazoleta central del Complejo Policial Faustino Ruíz, miembros de la Jefatura Nacional de la Institución Policial, hicieron entrega de mochilas completamente equipadas con útiles escolares a hijos e hijas de compañeros policías, que se preparan para el inicio del año escolar la próxima semana.

En total la Policía Nacional entregará 10 mil 741 mochilas para los mimados del hogar, también, se reconocerá con tablets, uniforme y calzado a estudiantes con excelencia académica.



Entregan mochilas a hijos (as) de oficiales en Siuna

Con motivo del inicio del Ciclo Escolar 2020, en el municipio de Siuna, RACCN, La Institución Policial comenzó con la entrega de mochilas equipadas con útiles escolares a hijos e hijas de oficiales, incentivándolos para que continúen con sus estudios y se forjen como ciudadanos ejemplares.



Oficiales se capacitan en arme y desarme de armas de fuego



Con el objetivo de brindar un mejor y más preparado servicio a la población, oficiales en Masaya se mantienen en constante capacitación; acá imágenes de los Azulitos realizando arme y desarme de armas de fuego.



Asamblea con personal policial de Carazo

En el municipio de Jinotepe, departamento de Carazo, el Jefe de esta Delegación, Comisionado Mayor Pedro Argueta, realizó una asamblea con todo el personal policial, a fin de promover valores de respeto e instar a las y los compañeros a mantenerse activos en la defensa de esta Delegación Policial.



Policía esclarece parricidio ocurrido en Estelí

La Policía Nacional en el departamento de Estelí, informó acerca del esclarecimiento del delito de parricidio en perjuicio de la señora Domitila Espinoza Arteta.

El suceso ocurrió en la comunidad La Florida, finca la Palmera, departamento de Estelí, como resultados de las investigaciones la Institución Policial detuvo a José Manuel Cruz Espinoza, hijo de la fallecida, quien con un objeto contundente (piedra) le quitó la vida a la señora Domitila Espinoza Arteta.

El detenido y las evidencias fueron remitidas a la orden de la autoridad competente para su debido proceso.



Trabajo activo con jóvenes boaqueños

Oficiales de la DAJUV de Boaco en coordinación con la JS y autoridades locales , promueven el deporte, imparten charlas motivadoras e impulsan a los jóvenes y adolescentes para que sean protagonistas de las carreras técnicas que a través del Inatec son impartidas.



PN incauta 794.7 gramos de marihuana

La Policía Nacional en el municipio de Chichigalpa, Chinandega, asestó un importante golpe al tráfico interno de drogas, luego de incautar 794.7 gramos de marihuana al delincuente Jarol Ananías Andino Espinoza, de 37 años, quien mantenía la droga oculta en su de casa de habitación, ubicada en el reparto Candelaria de Chichigalpa.



Detienen a sujeto que traesgaba droga en Jinotega

En la micro región de Ayapal, municipio de Bocay, jurisdicción de Jinotega, la Institución Policial capturó a Uriel González Lanzas, detenido en un Retén Policial cuando trasladaba a bordo de una motocicleta, color azul, sin placa, la cantidad de 9 mil 617 gramos de marihuana.



Retén Policial en Cárdenas

En el municipio de Cárdenas, Rivas, los Azulitos realizan Retén Policial para controlar de forma más efectiva los taxis piratas que operan en el sector, de igual manera, la presencia policial previene la comisión de otros ilícitos en este lugar.



Llegan mochilas a Rivas

En el departamento fronterizo de Rivas, los Azulitos están recibiendo las mochilas y paquetes escolares, que en los próximos días serán entregadas a hijos e hijas de compañeros policías.



Policía participa en la entrega de uniformes del equipo de Carazo

El Jefe de la Delegación Policial de Carazo, Comisionado Mayor Pedro Argueta, participó en la entrega de uniforme al equipo “Cafeteros de Carazo”, que se alista para participar en Campeonato Nacional Comandante German Pomares Ordoñez, que inicia el día de mañana.



Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.



Seguinos en nuestras redes sociales



Centinelas VP



@vppolicial



Vision Policial

www.policia.gob.ni

#VisionPolicial

PN trabaja con instituciones para eliminar crímenes de odio en nuestro país

En su acostumbrada comunicación con las familias nicaragüenses, la Compañera Rosario Murillo, Vice Presidenta de la República, informó que la Policía Nacional trabaja junto a otras Instituciones Públicas para implementar una campaña permanente que convierta a Nicaragua en un país libre de crímenes de odio.



“La mayor parte de estos crímenes se cometen en los hogares, hemos trabajado duro a lo largo de los años para que entendamos que debemos promover respeto. En relación a los números que hay para Centroamérica, son números bajos los nuestros, pero no nos sentimos contentos, sabemos que debemos trabajar más y alcanzar, ojalá muy pronto, cero violencia contra las mujeres”.

Nuestro Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional está desarrollando el Plan “Mi vida sin Drogas; Paz y Porvenir”

Conozcamos los diferentes niveles de afectación en el ser humano que provoca el consumo de drogas, y contribuyamos a prevenir este mal que tanto daño hace a nuestra adolescencia y juventud.



El consumo de drogas nos puede afectar a todos, niñas, niños, adolescentes, jóvenes, adultos y adultos mayores, sin distinción de sexo, color, raza y religión.

¡¡¡UNIDOS TODOS PREVENGAMOS EL CONSUMO!!!

¿Sabías qué?

El consumo de drogas se clasifica en diferentes niveles, que afectan el desarrollo del ser humano:



■ **Experimental:** Consumo esporádico, uso por exploración, curiosidad, búsqueda de identidad.



■ **Funcional:** La droga tiene un objetivo, sabes cuándo y cómo consumirla y no hay percepción del daño.



■ **Disfuncional:** Funciones psicológicas, sociales y personales deterioradas.



■ **Dependiente:** Poco control de consumo y no hay regla para conseguir la droga.

LA VOZ DE NUESTROS FUNDADORES



Continuamos
trabajando y
LUCHANDO
por la paz y la
tranquilidad de nuestro
pueblo nicaragüense...

*Comisionado General
Luis Fernando Barrantes Jiménez
Fundador PN*



Centinelas VP  @vppolicial  VisionPolicia  

NUESTRA FORTALEZA
fueron nuestros Héroes,
nuestro jóvenes que cayeron
en aquel proceso de liberación
para alcanzar el triunfo
el 19 de julio del 79
y el legado de todos
estos jóvenes que han muerto
en estos 40 años de Servicio...

*Comisionado Mayor
Benjamín Huerta Silva
Fundador PN*



Centinelas VP  @vppolicial  visionpolicia  